

## Ajuntament de Granollers

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

#### ANUNCIO

Subvención al gasto en concepto de intereses generados por un préstamo otorgado por una entidad financiera.

BDNS (Identif.): 451895.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3 i 20.8.a de la Ley 38/2003 del 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria de la que el texto completo se puede consultar en la Base de Datos Nacional de Subvenciones y en la sede electrónica de la web del Ayuntamiento de Granollers.

Primero. Personas beneficiarias:

Tener el domicilio de la actividad económica en Granollers en la fecha de la solicitud o, como persona física, estar empadronada en Granollers con una antigüedad de 6 meses, previos a la fecha de convocatoria de esta subvención.

Disponer de un plan de empresa del proyecto empresarial validado por el servicio de emprendimiento de Granollers Mercat, Ayuntamiento de Granollers, en que se detalle la finalidad del préstamo.

Tener un préstamo otorgado por alguna entidad financiera, firmado entre el día 1 de Enero de 2017 y el día de finalización del período para solicitar esta subvención.

Estar dado de alta en el censo de actividades económicas (alta censal, modelos 036 o 037) en el período comprendido entre el día 1 de Enero de 2017 y el día que finalice el período para presentar la solicitud de esta subvención.

No haber recibido una subvención en esta misma línea en las convocatorias de los años anteriores.

No amortizar anticipadamente ni cancelar el préstamo antes del cobro de la subvención.

Destinar, forzosamente, el importe de la subvención, a amortizar anticipadamente parte del capital del préstamo objeto de la subvención.

Ser titular de la cuenta bancaria donde está domiciliado el préstamo.

Mantener el domicilio social y/o el empadronamiento en Granollers mínimo hasta la fecha de la justificación.

Segundo. Objeto:

Favorecer la consolidación y el crecimiento de la actividad emprendedora en el municipio, subvencionando el gasto financiero en concepto de intereses generados por un préstamo otorgado por una entidad financiera.

Tercero. Bases reguladoras:

Bases a consultar en la sede electrónica de la web del Ayuntamiento de Granollers – apartado de subvenciones.

Cuarto. Cuantía:

Dotación total de 15.000 €.

El Ayuntamiento de Granollers subvencionará el gasto en concepto de intereses del préstamo otorgado por una entidad financiera a los nuevos proyectos empresariales de Granollers que han estado acompañados por el servicio de emprendimiento de Granollers Mercat, con un importe máximo de 3.000 € para cada persona o empresa solicitante.

## Ajuntament de Granollers

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes:

La convocatoria se iniciará a partir del día siguiente de la publicación del anuncio en el BOP y finalizará el día 30 de septiembre de 2019. La Junta de Gobierno podrá acordar la prórroga del plazo de presentación de solicitudes.

Granollers, 2019-04-24

La secretaria general, Catalina Dolores Victory Molné

#### ANUNCI

Subvenció a la despesa en concepte d'interessos generats per un préstec atorgat per una entitat financera.

BDNS (Identif.): 451895.

De conformitat amb el previst als articles 17.3 i 20.8.a de la Llei 38/2003 de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria de la que el text complet es pot consultar a la Base de Datos Nacional de Subvenciones i a la seu electrònica de la web de l'Ajuntament de Granollers.

Primer. Persones beneficiàries:

Tenir el domicili de l'activitat econòmica a Granollers a la data de la sol·licitud o, com a persona física, estar empadronada a Granollers amb una antiguitat de 6 mesos, previs a la data de convocatòria d'aquesta subvenció.

Disposar d'un pla d'empresa del projecte empresarial validat pel servei d'emprenedoria de Granollers Mercat, Ajuntament de Granollers, en què es detalli la finalitat del préstec.

Tenir un préstec atorgat per alguna entitat financera, signat entre el dia 1 de gener de 2017 i el dia de finalització del termini per sol·licitar aquesta subvenció.

Estar donat d'alta en el cens d'activitats econòmiques (alta censal, models 036 o 037) en el període comprés entre el dia 1 de gener de 2017 i el dia que finalitzi el termini per presentar la sol·licitud d'aquesta subvenció.

No haver percebut una subvenció en aquesta mateixa línia a les convocatòries dels anys anteriors.

No amortitzar anticipadament ni cancel·lar el préstec abans del cobrament de la subvenció.

Destinar, forçosament, l'import de la subvenció, a amortitzar anticipadament part del capital de préstec objecte de la subvenció.

Ser titular del compte bancari on està domiciliat el préstec.

Mantenir el domicili social i/o l'empadronament a Granollers mínim fins a la data de la justificació.

Segon. Objecte:

Afavorir la consolidació i el creixement de l'activitat emprenedora al municipi subvencionant la despesa en concepte d'interessos generats per un préstec atorgat per una entitat financera.

Tercer. Bases reguladores:

Bases a consultar a la seu electrònica de la web de l'Ajuntament de Granollers – apartat de subvencions.

Quart. Quantia:

Dotació total de 15.000 €.

L'Ajuntament de Granollers subvencionarà la despesa en concepte d'interessos del préstec atorgat per una entitat financera als nous projectes empresarials de Granollers que han estat acompanyats pel servei d'emprenedoria de Granollers Mercat, amb un import màxim de 3.000 € per a cada persona o empresa beneficiària.

## Ajuntament de Granollers

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

Cinquè. Termini de presentació de les sol·licituds:

La convocatòria s'iniciarà a partir de l'endemà de la publicació de l'anunci al BOP i finalitzarà el dia 30 de setembre de 2019. La Junta de Govern podrà acordar la pròrroga del termini de presentació de sol·licituds.

Granollers, 2019-04-24

La secretària general, Catalina Dolores Victory Molné